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Исчезнувшие животные России. Disappeared animals of Russia.
Аннотация. В данной статье рассматриваются исчезнувшие виды животных, причины их исчезновения. Так же рассматриваются виды занесенные в Красную Книгу. Большое внимание уделяется защите исчезающих видов.
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Annotation. This article deals with the disappearing species of animals, the reasons for their disappearance. The species listed in the Red Book are also considered. Great attention is paid to the protection of endangered species.
Key words:  Most of the people of the planet think and act, as was said by the great Louis XV - "After me, even the deluge." From such behavior, mankind loses all those gifts so generously given to us by the Earth.
Текст. Есть такая вещь, как Красная книга. Он ведет учет представителей флоры и фауны, которые в настоящий момент считаются находящимися под угрозой исчезновения видами и находятся под надежной защитой людей. Существует также черная книга животных. В этой уникальной книге перечислены все животные и растения, исчезнувшие с планеты Земля после 1500 года.
Последние статистические данные в ужасе, говорят, что за последние 500 лет 844 вида фауны и около 1000 видов флоры исчезли навсегда.
Тот факт, что все они действительно существовали, подтвердили памятники культуры, истории натуралистов и путешественников. На самом деле они были в то время живы.
В то же время они остались только на картинах и рассказах. В живой форме они больше не существуют, поэтому это издание называется «Черная книга вымерших животных». Все они находятся в черном списке, который, в свою очередь, находится в Красной книге. Середина прошлого века значительна, потому что у людей есть идея создать Красную книгу животных и растений.
С его помощью ученые пытаются дойти до общественности, и проблема исчезновения многих видов растений и животных не рассматривается на уровне пары людей, но в унисон, во всем мире. Это единственный способ добиться положительных результатов.
К сожалению, этот шаг не помог решить эту проблему, и списки исчезающих животных и растений пополняются каждый год. Тем не менее, у научных сотрудников есть надежда, что люди должны когда-то рассуждать, а животные, включенные в черную книгу, больше не будут пополнять свои списки.
Иррациональное и варварское отношение людей ко всем природным ресурсам привело к таким ужасным последствиям. Все имена в Красной и Черной Книгах - это не просто заметки, это крик о помощи всем жителям нашей планеты, своего рода просьба о прекращении использования природных ресурсов исключительно в своих целях.
С помощью этих записей человек должен понимать, насколько важно его бережное отношение к природе. В конце концов, мир вокруг нас так красив и беспомощен одновременно.

Просматривая список животных Черной Книги, люди в ужасе осознают, что многие из видов животных, пойманных в нем, исчезли с лица земли по вине человечества. Как бы то ни было, прямо или косвенно, но они стали жертвами человечества.
В черной книге исчезнувших животных было так много имен, что просто нереально рассматривать их в рамках одной статьи. Но самые интересные представители из них по-прежнему заслуживают внимания.
В России природные условия должны обеспечить, чтобы на его территории проживали самые интересные и яркие представители животного и растительного мира. Но к большому огорчению происходит постоянное сокращение их числа из-за человеческого фактора. Увы, загрязнение воздуха, воды, земли, лесов и браконьерства, к сожалению, ни к чему хорошему не приводит.
И теперь статья подходит к концу, что я хочу сказать, надеюсь, после прочтения этой статьи, по крайней мере, несколько человек будут думать о своих действиях, и это уже будет хорошо.
          Text. There is such a thing as the Red Book. It maintains a record of representatives of the flora and fauna, which at the moment are considered endangered species and are under the reliable protection of people. There is also a black book of animals. In this unique book are listed all the animals and plants that disappeared from the planet Earth after 1500.
The latest statistical data is horrified, they say that for the past 500 years, 844 species of fauna and about 1000 flora species have disappeared forever.
The fact that all of them really existed was confirmed by monuments of culture, stories of naturalists and travelers. They really were fixed at that time alive.
At the same time, they remained only in pictures and stories. In a living form, they no longer exist, that's why this edition is called "The Black Book of Extinct Animals". All of them are on the black list, which in turn is in the Red Book. The middle of the last century is significant because people have an idea to create a Red Book of animals and plants.
With its help, scientists are trying to reach the public and the problem of the extinction of many species of plants and animals is not considered at the level of a couple of people, but in unison, the whole world. This is the only way to achieve positive results.
Unfortunately, this move did not help to solve this issue, and the lists of endangered animals and plants are replenished every year. Nevertheless, the scientific employees have a hope that people should once reason and the animals included in the black book will no longer replenish its lists.
The irrational and barbaric attitude of people towards all natural resources has led to such terrible consequences. All names in the Red and the Black Book are not just notes, it is a cry for help to all the inhabitants of our planet, a kind of request for the cessation of the use of natural resources purely for their own purposes.
With the help of these records a person should understand how important his careful attitude to nature is. After all, the world around us is so beautiful and helpless at the same time.
Looking through the list of animals of the Black Book, people are horrified to realize that many of the species of animals caught in it have disappeared from the face of the earth through the fault of mankind. Whatever it was, directly or indirectly, but they became victims of humanity.
The black book of the disappeared animals has contained so many many names that it is simply unrealistic to consider them within the framework of one article. But the most interesting representatives of them still deserve attention.
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In Russia, natural conditions have to ensure that the most interesting and bright representatives of the animal and vegetable worlds live on its territory. But to the great chagrin there is a constant reduction in their numbers due to the human factor. Constant pollution of air, water, land, forests and poaching does not lead to anything good, alas.
And now the article is coming to an end, what I want to say, I hope, after reading this article, at least a few people will think about their actions and it will already be good. 
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